

PODRAN JUGAR 4 JUGADORES JUNIORS 6 PARTIDOS CON EL PRIMER EQUIPO

Otro de los puntos que fueron aprobados, y que a mi juicio es de los importantes, fue el que 4 jugadores juniors podrán actuar durante 6 partidos con el primer equipo, sin perder la condición de tales, siempre que estos provengan del propio club que tiene el equipo en la División de Honor.

Una medida sumamente importante, ya que al dar entrada a juniors por espacio de seis jornadas, permitirá poder observar cuales son las posibilidades de estos jugadores cara al futuro, sin que por ello, en caso de ser negativas, pierdan su origen, lo que les ofrecerá la posibilidad de seguir alineándose en el equipo inferior. Como puede verse, en este sentido se ha dado un paso importante para poder potenciar la cantera, lo que en el futuro, puede llevarnos a que los equipos puedan tener unas plantillas más amplias, que les permitirán afrontar las competiciones, con mayores garantías de éxito.

MEDALLA DE PLATA AL MERITO BALONMANISTA A JACINTO NADAL, GERENTE DEL B.M. GRANOLLERS

También se acordó, entre los galardones que la Federación Española concede anualmente, conceder la medalla de plata al mérito balonmanista a don Jacinto Nadal Grau, gerente del Balonmano Granollers, por su labor abnegada y eficaz en pro de este deporte, a lo largo de muchos años. Una distinción muy merecida de la que nos alegramos muy sinceramente, y felicitamos de estas páginas, al señor Nadal.

QUINI, UN AÑO MAS COMO ENTRENADOR DEL GRANOLLERS

Apartándonos de lo que fuè la asamblea nacional, pero siguiendo en balonmano, diremos que nos ha sido confirmado oficialmente, por el presidente del B.M. Granollers, Francisco Ventura, que se ha tomado el acuerdo que el entrenador del primer equipo, Joaquin Crespo "Quini", siga una temporada más al frente de la preparación técnica del primer equipo y también que continúe con su labor de supervisor de la cantera local.

Se había especulado sobre el futuro de Quini, como máximo responsable del Granollers, debido a la mala campaña que ha realizado este año, en los tres frentes en que ha intervenido: División de Honor, Copa de Europa y Copa, del Rey. Pero la directiva del club local ha considerado que no es suya precisamente la culpa de que las cosas al Granollers no le hayan rodado bien, y por ello se le mantiene con plena confianza una temporada más en su puesto, que en realidad es de director técnico del B.M. Granollers.

EL TORNEO INTERNACIONAL DE ESPAÑA, SE CELEBRARA EN BARCELONA

Para poner punto final en nuestro comentario de hoy, y volviendo a la asamblea nacional de clubs, diré que el Torneo Internacional de España, que se celebrará la primera semana de enero próximo. Su escenario, será el Palacio de Deportes de Barcelona.

En el mismo, intervendrán Polonia, Yugoslavia, Rusia, Rumania, o Alemania Oriental, España. Nuestro país, participará además, con un equipo junior.

JOSE VIÑALS COMAS

ALQUILER Y VENTA

MAQUINARIA Y HERRAMIENTAS PARA LA CONSTRUCCION



Rem

C. CUARTEL SIMANCAS, 16
(Fuente Verde)
Tel. 870 12 72
GRANOLLERS Barcelona

...ue una prueba realmente interesante.
...a que hubo buena lucha entre todos
...participantes, y los mexicanos demos-
...ser superiores al resto de atletas.
...ando apoderarse por completo del
...ring", sin discusión, ya que los repre-
...antes españoles, dieron una triste no-
...lado de los demás "machistas", ya
...varios de ellos abandonaron la prue-
...penas se llevaban 12 minutos de ca-
...a. Para el bando hispano fue una ver-
...era devacle.

BALONMANO:

SE CELEBRA LA ASAMBLEA NACIONAL DE CLUBS

Como ya es norma, por estas fechas, la Federación Española de Balonmano, celebró su manual reunión de clubs, en la que asistieron la totalidad de las entidades afiliadas a este organismo, bajo un tema siempre importante.

En esta ocasión, no resultó ser una reunión ya que todos los puntos del orden del día, tenían suma trascendencia, en caso de ser aprobados, para el futuro de nuestro balonmano.

SE INICIA LA DIVISION DE HONOR EL 25 DE SEPTIEMBRE

De entre los temas tratados en esta asamblea y que fueron aprobados por unanimidad, fue el calendario de competición de la División de Honor. Se iniciará la misma, el día 25 de septiembre, y el Granollers jugará su primer partido oficial contra el Bidasoa, en pista propia.

